
Erlhausversammlung 

Datum: 15. März 2024 

Anwesend: 25 Jugendliche, das Erlhausteam und Herr Beuting  

Zeitrahmen: 14 – 23 Uhr 

1. Öffnungszeiten 

- Es passt so: 3       

- Samstag 1 h länger: 16 

- Manchmal 30 min früher: 5 

- Sonntag bis 20 Uhr: 1 

- Bei der Diskussion im Plenum zum Schluss wurde beratschlagt wo die Stunde 

herkommen soll, die jetzt am Ende angehängt wird. Dabei wurde einstimmig 

entschieden, dass dafür Samstag eine Stunde später geöffnet wird. 

- Das Erlhausteam legt kein Veto ein und somit sind die neuen Öffnungszeiten für den 

Samstag beschlossen (15 – 21 Uhr) 

 

2. Termine: 

Freitag 22.03.2024 Iftar Essen 

- von 18:30 – 19:30 

- Saal/Küche Reservierung 

- Etwas Privates 

- Dagegen: 0x, Enthält: 0x, Dafür: 8x  

- wurde genehmigt 

 

Anime Übernachtung 26.4. / 27.4. 

- Reservierungen: Küche ab 19 Uhr, Saal ab 19:30 Uhr  

- Sie machen mit uns zsm. die Flyer 

- Dagegen: 0x, Enthält: 0x, Dafür: 4x 

- wurde genehmigt 

 

3. Regeln 

- Es kommen keine Anträge aus dem Plenum 

 

4. Offenes Leitungsteam  

- Wie ist es wenn nur wir als Team da sind? 

Aktuell hat das ErlhausTeam in Bezug auf die Gestaltung des Offenen Treff keine Stimme 

im Offenen Leitungsteam, lediglich ein Veto. Genaue Beschreibung der 

Entscheidungswege auf unserer Homepage Offenes Leitungsteam (erlhaus.de)  

- Insta Broadcast machen für Abstimmungen übers Wochenende, Abstimmungen für Leute 

bis 27 Jahren möglich 

- Wenn dort keine Abstimmung stattfindet, entscheidet das Team 

 

5. Miniramp 

- Die Skater wollen sie selbst restaurieren und für das Erlhaus erhalten 

- Termin ausmachen mit Jugendlichen wie die Aktion geplant wird  

https://erlhaus.de/beteiligung/offenes-leitungsteam/


- Berni organisiert über Herrn Plefka ein Treffen mit den Schreinern und Herrn Wild und 

setzt bei der Mail L. in CC. So kann ein geeigneter Termin zur Besprechung gefunden 

werden 

- Als erstes muss geklärt werden, inwiefern die Miniramp noch zu restaurieren ist und 

wieviel das ungefähr kosten würde vom Material her 

 

6. Gestaltung vom Jugendbüro 

- V. + C. + L. möchten das Jugendbüro in eine Animezimmer umgestalten 

- Ideen:  

- Eine Schaukel  

- LED´s, Wolkenwand 

- (Gaming) PC 

- Mangas an den Wänden 

- Bunt gestalten, warme Farben, fliederlila 

- Wandfarben Vorbereitungstreffen 

- Nächste Woche Mittwoch Treffen der Mädchen 

- Schulbücher 

- Die Gruppe beantragt vorerst 200€ für die Wandgestaltung und bekommt diese 

einstimmig genehmigt 

 

7. Graffiti am Skatepark 

- Im Erlhaus ist die Idee entstanden den zukünftigen Skateplatz mit Graffiti zu verschönern 

- Es bietet die Möglichkeit für Jugendliche sich künstlerisch zu entfalten 

- Verbindet Menschen miteinander  

- Der Skateplatz ist ein Platz für die Jugend und sollte somit auch von ihnen mitgestaltet 

werden dürfen. Und daher lieber mit künstlerischen Graffiti als mit Schmierereien 

- Erlaubnis vom Bürgermeister ist schon mal da 

- Ilona nimmt mit Nina Herweck-Bockhorni Kontakt auf, um die Details zu klären 

 

8. Evtl. Gruppe erstellen die „Schlechte“ Graffitis in Murnau entfernt/übersprayt 

- Herr Wagner mal lieb fragen wegen der weißen Wand am Gymnasium 

- L. und J. werden bei Gelegenheit aktiv und berufen dann ein Treffen im Erlhaus ein 

 

Gruppen: 

Thekenteam: 

- J. schlägt vor neue Barhocker für die Theke zu besorgen, da die alten schon ziemlich 

wackelig sind. 

- Wir suchen gemeinsam Vorschläge im Internet und stellen diese dann im nächsten 

Offenen Leitungsteam vor und beantragen ein Budget 

- Wir legen Termine für unsere Treffen bis zu den Sommerferien fest 

- Ab 20 min zu spät zur Schicht kommen, kann diese an andere Thekendienstler vergeben 

werden 

Musikraum: 

- Die Musikraumgruppe verändert sich gerade von den Mitgliedern. Es kommen neue, 

jüngere Mitglieder dazu und zwei ältere Mitglieder haben die Gruppe aufgrund ihres 

Alters und ihrer zeitlichen Ressourcen verlassen 



- Die Musikraumgruppe hat für ein Jahr ein Budget von 1000€ zum selbst verwalten 

beantragt. Sie müssen nach einem halben Jahr am Planungswochenende einen 

Zwischenbericht abliefern. 

- Das Budget wurde nach einer kurzen Diskussion und der Darstellung des 

Gesamtbudgets einstimmig genehmigt 

Clubraum: 

- Thema „Jugendleiter als Aushilfskräfte im Erlhaus“ wurde theoretisch besprochen. Die 

Jugendleiter des Clubraums haben Interesse und sobald Ilona die Formalien mit der 

Gemeinde klären konnte, wird hier weiter geplant. 

- E. hatte noch einige Fragen an den Bürgermeister. Diese wurden schriftlich dem 

Bürgermeister übergeben und werden auch schriftlich von ihm beantwortet. 

- Der Schatzmeister des Clubraum war die letzten Wochen krank und daher wird der 

Report zu den bisherigen Ausgaben aus dem Clubraum Budget nachgereicht. 

 

Offener Abend: 

Zum Ende haben die engagierten den Abend mit Musik und Karaoke im Saal verbracht. 

 

 


